



AQARAT

عقارات

Date: 19/05/2024  
KREC/FIN/2024/8

التاريخ: 2024/05/19  
KREC/FIN/2024/8

To: Boursa Kuwait Company

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

**Supplementary Disclosure: Material Information Disclosure**

**إفصاح مكمل: إفصاح عن المعلومات الجوهرية**

Reference to the above-mentioned subject, and in accordance to the requirements of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its amendments, further to the company's disclosure on 02/08/2023, we would like to announce the opening of Arabella Beach Hotel, Vignette Collection in Kuwait. The 5-star hotel that consists of 195 rooms is part of our previously announced franchise agreements with IHG Hotels and Resorts to launch the first 2 hotels in the region under the Vignette Collection brand. Arabella Beach Hotel, will be managed by United Hospitality Management (UHM), a leading luxury hotel operator.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً على الالتزام بمتطلبات الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال وتعديلاته، إلحاقاً لإفصاح الشركة بتاريخ 2023/08/02 حول المعلومات الجوهرية، يسرنا إعلامكم بأن تم افتتاح فندق شاطئ أرابيلا، فينيت كوليكشن في الكويت. الفندق ذو الخمس نجوم الذي يتألف من 195 غرفة هو جزء من اتفاقيات الامتياز التي أعلننا عنها سابقاً مع فنادق ومنتجعات IHG لإطلاق أول فندقين تحت العلامة التجارية فينيت كوليكشن في المنطقة، وستتم إدارة فندق شاطئ أرابيلا الكويت من قبل شركة إدارة الضيافة العالمية (United Hospitality Management)، الشركة الرائدة في مجال تشغيل الفنادق الفاخرة.

Attached is the disclosure form of material information as per Appendix No. (13).

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وفقاً للملحق رقم (13)

Best Regards

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

طلال جاسم البحر

نائب رئيس مجلس الإدارة  
والرئيس التنفيذي

\*CC:

CMA – Disclosure Dept.

\* نسخة إلى:

السادة / هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح



AQARAT

عقارات

شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع

Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.

شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع

Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.

تأسست عام 1972

صندوق بريد 1257، الصفاة 13013، الكويت، مبنى سوق الكويت، الدور الثامن

P.O. Box 1257, Safat 13013, Kuwait, Souk Al Kuwait Building, 8th Floor T. +965 1 828 999 F. +965 2241 8154

رأس المال المدفوع والمصدر Paid up Capital K.D. 94,736,505.900 مقدار رأس المال المصرح به Authorized Capital K.D. 94,736,505.900

www.aqarat.com.kw info@aqarat.com.kw

سجل تجاري CR No. 64

127



نموذج إفصاح مكمل

Date	19/05/2024	2024/05/19	التاريخ
Listed Company Name	Kuwait Real Estate Co.	شركة عقارات الكويت	اسم الشركة المدرجة
Disclosure Title	Supplementary Disclosure of Material Information	إفصاح عن معلومات جوهرية	عنوان الإفصاح
Previous Disclosure date	02/08/2023	2023/08/02	تاريخ الإفصاح السابق
Disclosure Update	Further to the company's disclosure on 02/08/2023, we would like to announce the opening of Arabella Beach Hotel, Vignette Collection in Kuwait. The 5-star hotel that consists of 195 rooms is part of our previously announced franchise agreements with IHG Hotels and Resorts to launch the first 2 hotels in the region under the Vignette Collection brand. Arabella Beach Hotel, will be managed by United Hospitality Management (UHM), a leading luxury hotel operator	إلحاقاً لإفصاح الشركة بتاريخ 2023/08/02 حول المعلومات الجوهرية، يسرنا إعلامكم بأن تم افتتاح فندق شاطئ أرابيلا، فينيت كوليكشن في الكويت. الفندق ذو الخمس نجوم الذي يتألف من 195 غرفة هو جزء من اتفاقيات الامتياز التي أعلننا عنها سابقاً مع فنادق ومنتجعات IHG لإطلاق أول فندقين تحت العلامة التجارية فينيت كوليكشن في المنطقة، وستتم إدارة فندق شاطئ أرابيلا الكويت من قبل شركة إدارة الضيافة العالمية (United Hospitality Management)، الشركة الرائدة في مجال تشغيل الفنادق الفاخرة.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial impact of the development (if any)	No financial impact at the moment.	لا يوجد في الوقت الحالي.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)



طلال جاسم البحر  
نائب رئيس مجلس الإدارة  
والرئيس التنفيذي

  
AQARAT  
عقارات  
شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع.  
Kuwait Real Estate Company K.P.S.C  
①

٤٤

١٧١